

NON

A LA FERMETURE DU CENTRE

DE FORMATION

PROFESSIONNELLE

D'ISTRES

La direction nationale de l'Afpa a annoncé le 18 octobre 2018 le projet de fermeture de 38 centres de formation sur toute la France.

Le centre d'Istres est concerné par cette mesure

Qu'est ce que cela signifie ?

Plus de centre de formation professionnelle à proximité sur tout le pourtour de l'étang de Berre.

Plus d'accès à la formation pour les salariés en mutation ou en reconversion professionnelle, pour les demandeurs d'emploi, pour les jeunes sans diplôme ou cherchant un premier emploi, pour le public en difficulté du territoire.

Pourtant le centre Afpa d'Istres dispense des formations en phase avec les besoins du territoire : Hôtellerie, Restauration, Informatique, une grande partie des métiers de l'Industrie et du Bâtiment ainsi que des formations uniques en France comme ascensoriste.

Le 15 novembre, venez nombreux nous rejoindre devant le centre Afpa à 9h00
Chemin de la Picholine

Apportez votre soutien à tous les publics sans formation en signant, dès à présent, la pétition en ligne sur

<https://secure.avaaz.org/fr/petition/>

[Direction de IAFPA France Sauvons le centre AFPA Istres/](#)

Les 66 salariés d'Istres vous remercient pour votre soutien

